

Joven pintora con Síndrome de Down expone sus obras en el edificio del GORE Maule

En un emotivo acto fue inaugurada una exposición de pinturas en el primer piso del Gobierno Regional del Maule frente a la Plazas de Armas de Talca. Se trata de la joven pintora, Scarlett Espinoza, oriunda de Constitución y quien presenta síndrome de Down.

Scarlett fue acompañada por sus padres y por el Gobernador Regional del Maule. “Nos visita una linda amiga Scarlett. Ella es una pintora de la ciudad de Constitución. Tiene 24 años y está dedicada a la pintura en acrílico. Son muy bonitas y llamativas con su arte abstracto. Le dimos un espacio en este edificio para darle una oportunidad a ella y su familia”, afirmó Pedro Álvarez-Salamanca.

“Ella es una joven que tiene síndrome de Down y toda la vida le ha gustado la pintura. Lo que ella quería era exponer sus obras para que la gente la conozca y se sepa que ninguna discapacidad es impedimento para lograr cosas en la vida”, subrayó el Gobernador.

Pedro Álvarez-Salamanca destacó que “hemos querido habilitar este espacio para que mucha gente pueda exponer sus productos o su arte. Son todos bienvenidos”.

Por su parte, Edgardo Espinoza afirmó que “queremos darle las gracias al Gobernador porque damos a conocer el arte la forma de ser de Scarlett. Ella se expresa en la pintura. Comenzó en la pandemia y nos dimos cuenta de su estilo y ahora lo queremos dar a conocer en todas partes”. ●

